

市広聴 第4417号

平成 3年 3月 5日

庄戸三丁目町会

会長 岡本 豊 治 様



横浜市長 高 秀 秀 信

横浜小田原線の経緯について（回答）

さきに陳情（平成2年9月10日）のありましたことについて、大変遅くなりましたが次のとおりお答えいたします。

横浜小田原線は、昭和43年に神奈川道路協議会により、神奈川幹線道路網計画の一路線（高速道路）として提案され、これを受けて本市は、昭和45年5月頃から栄区上郷地区における宅地開発事業者に対し、横浜小田原線予定地として、用地をあけていただくよう依頼しました。その時点では、横浜小田原線は部分的に一般街路を併設した高速道路の構想でしたが、昭和46年頃から昭和48年にかけて、本市と開発事業者の間で協議した結果、高速道路としてのお願いを

取りやめ「都市計画道路（幹線街路）」ということで販売していた  
だくことになりました。

昭和50年8月には、この道路予定地が都市計画道路（幹線街路）  
予定地である旨を周知していただくため、開発事業者に対し、文書  
「道路予定地（仮称横浜小田原線）の取り扱いについて」で立て看  
板の設置等を依頼し、現在も当時設置された看板が残っています。

また、これまでの地元説明会等でも、この道路予定地を高速道路  
予定地、あるいは高速・横浜小田原線予定地として確保したという  
内容では説明していません。

横浜小田原線と道路予定地の経緯は以上のとおりですが、平成2  
年8月18日の栄区役所会議室における「質問集会」において、本市  
は同様の説明を行いました。

この旨ご了承いただき、貴会の皆様によりしくお伝えください。

注記 下線部は編集者による。